

## Entrevista / Rodrigo Dorantes Salgado (Abogado de Nidia Fabiola, hermana de Cuauhtémoc Blanco)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “No hay ninguna notificación de lo que refieren los diputados (desecho de solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc), incluso el día de ayer, personal de la Fiscalía de Morelos acudió a la **Cámara de Diputados** para efectos de saber si hay algún tipo de requerimiento o alguna situación. Lo que escuchamos es por medios de comunicación y no por los medios legales, es decir, notificaciones personales a la Fiscalía, al Ministerio Público o a nosotros, representantes de la víctima porque, si hay algunas cosas que se están diciendo en los medios, deberán de hacerlo de conocimiento a nosotros. Por una parte habían dicho que no iba a proceder, después que sí y ahora que tal vez sí, entonces esperemos que se hagan las cuestiones de una manera formal.

No porque lo desechen quiere decir que no se pueda volver a presentar la solicitud, podemos volver a solicitar este procedimiento a juicio político, no se acaba esto, la gente debe de enterarse de que esto continuamente se puede estar solicitando y ellos también continuamente lo pueden desechar hasta que cumplamos los requisitos, que según entiendo, que ellos quieran o que soliciten”.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EaEqzFXGKAdNpamARkosmYsB-ptx4Ply2gTEwF5UoHIYgw?e=jLe3AR>